



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – MAZDA MOTOR BELUX

Mazda Belux s'est associé à la plateforme de voyage Daymaker

- Mazda s'est associé à la plateforme de voyage **Daymaker** pour créer quatre roadtrips uniques à travers l'Europe, avec pour destinations l'Aquitaine, le Danemark, les Cotswolds et le lac Léman.
- Un concours est associé à cette collaboration, dont le prix est un voyage vers l'une des quatre destinations, à bord d'une Mazda MX-5 Roadster.

Willebroek, le 2 juillet 2024. Mazda s'est associé à la plateforme de voyage **Daymaker** (www.daymaker.travel) pour créer quatre roadtrips uniques à travers l'Europe, avec pour destinations l'Aquitaine, le Danemark, les Cotswolds et le lac Léman. Ces roadtrips sont axés sur le plaisir de conduire, des lieux magnifiques, la rencontre avec des artisans expérimentés et la dégustation de spécialités locales.

Jusqu'au 31 août 2024, un concours permet de gagner un voyage inoubliable vers l'une de ces quatre destinations au volant de l'emblématique Mazda MX-5 Roadster. Pour en savoir plus, consultez la [page du concours](#) sur mazda.be (Mazda Stories).